



El concejal del Frente Progresista Cívico y Social, Lisandro Mársico, presenta para su aprobación la siguiente:

MINUTA DE COMUNICACIÓN

Este cuerpo solicita al Departamento Ejecutivo Municipal que, a través de las áreas que corresponda proceda a:

Llevar a cabo la modernización y renovación de la Plaza de la Paz, según proyecto que se dio a conocer en el año 2015.

FUNDAMENTOS

Por un pedido de la Vecinal del barrio Guillermo Lehmann en el año 2015, se avanzó desde el Departamento Ejecutivo en un proyecto de modernización y renovación de la Plaza de la Paz.

Quién fuera Secretaria de Desarrollo Urbano, Suelo y Vivienda, Mariana Nizzo con la arquitecta Mónica Milanesio trabajaron en este proyecto y en medios de comunicación lo describieron de la siguiente manera:

"La plaza se remodela teniendo en cuenta un desarrollo de ingresos accesibles a todo tipo de personas. Los ingresos se proyectaron con diferentes tipos de rampas, ubicando rampas básicas en las esquinas del norte y rampas en forma de abanico abarcando una mayor superficie, permitiendo recibir grupos de personas para ceremonias ya sea religiosas de la Parroquia Fiesta Dolorosa o la Esta accesibilidad también fue pensada para otras discapacidades. Por eso colocaremos grupos de plantas que generen color, perfume y el sonido identificando cada una de las esquinas, para quienes tienen discapacidades visuales o auditivas y que puedan guiarse. Para los sonidos se imaginaron llamadores que funcionen con el viento, como los denominados "llamadores de ángeles", que puedan ser oídos desde larga distancia por hipoacúsicos. En cambio, los macizos de flores perfumadas servirían de guía para los no videntes.

Respecto de los pisos, se va a trabajar en acomodar nuevos paños de piso ya sea en las veredas perimetrales y diagonales, y en el playón principal, donde hay muchos paños levantados por las grandes raíces que tienen los árboles, donde además se prevé realizar un albañal para el escurrimiento de la gran plataforma. Seguramente combinaremos losetas de piedra granítica que tengan cero mantenimiento. Dichas losetas armonizarán con el piso existente. Esos módulos contarán con bancos de hormigón de diseño puro, algunos con respaldo, rescatando la forma de los muretes bajos que hoy predominan y que no necesiten mantenimiento. Con esta idea se



reemplazarán todos los bancos de madera de diferentes formas y materiales que hoy se encuentran El cero mantenimiento también está pensado para otros mobiliarios metálicos que tenga la plaza, como barandas, bicicleteros, basureros, que serán trabajados con un galvanizado en caliente que los hace duraderos, no requiriendo pintura. Hacia el noreste la plaza incorporará un "Punto Sano", cerca del sector de juegos infantiles. Allí hay un grupo de árboles que ambientarán este sector de elementos de gimnasia, colocados sobre una plataforma de hormigón con terminación especial. Este era un pedido de la gente de la Tercera Edad pero lo pueden usar personas de todas las edades. Tanto el espacio de juegos infantiles y el 'Punto Sano' contarán con grupo de bicicleteros, próximos los accesos La plaza cuenta con un Monumento a la Paz, representado por una paloma, y un cofre con tierra placa alusiva, se los reubicará", que Se rescatará un ombú, que está en la esquina suroeste, que lo utilizan mucho los catequistas con sus alumnos. Es un ejemplar importante al cual se le agregarán bancos de troncos. Y la idea es continuar con el eje de la accesibilidad en todos los espacios públicos".

En virtud de solicitudes formuladas por los vecinos del Barrio Guillermo Lehmann quienes reclaman por la falta de ejecución de la mencionada iniciativa es que se solicita se lleve a cabo la misma.

